

سوناطراك



Message du Président Directeur Général de SONATRACH

Cher(e)s collègues et partenaires,

SONATRACH s'est engagée résolument dans la mise en place des instruments nécessaires au développement et à la promotion d'une gouvernance fondée sur l'éthique à même de renforcer davantage sa position et la protéger contre toute action attentatoire à sa crédibilité et à son image de marque.

Ainsi, des pas importants ont été franchis dans ce sens, notamment par l'adoption d'un code d'éthique et la mise en place d'un comité qui en supervise sa mise en œuvre, ainsi que le déploiement en cours d'un système de management anticorruption.

Conscient de la nécessité de renforcer la confiance de toutes nos parties prenantes, qu'elles soient internes ou externes, je tiens, en mon nom et au nom de tous nos travailleurs, à réaffirmer l'engagement de SONATRACH à ne ménager aucun effort pour se hisser au niveau des standards les plus élevés en matière d'éthique et de conformité.

Comme je renouvelle l'invitation faite à tous nos travailleurs à joindre leurs efforts afin de faire de nos valeurs, notamment la transparence et l'intégrité, une préoccupation permanente qui se traduit dans nos comportements quotidiens et nos actes de gestion à différents niveaux.

Je m'adresse aussi aux autres parties prenantes pour les inciter à s'inscrire pleinement dans cette démarche en respectant les valeurs éthiques de notre Entreprise.

J'encourage enfin, nos travailleurs et les autres parties prenantes à dénoncer toute atteinte aux valeurs et principes de l'Entreprise à travers le dispositif d'alerte éthique mis en place.

Fait à Alger, le 15/01/2024

Le Président Directeur Général

Rachid HACHICHI

